



LA DELEGACIÓN DE SERVICIOS MUNICIPALES REPARÓ LOS ESCALONES DE LA PLAZA DE LA CANTERA

El Ayuntamiento acordó reparar esta zona tras pasar a ser público el suelo

Días atrás, la Delegación de Servicios Municipales, que dirige Francisco J. Martín-Bejarano, ha realizado trabajos de mejora y adecentamiento en la plaza de La Cantera, al objeto de que se encontrase en el mejor estado posible de cara a la celebración del Carnaval que tiene lugar en nuestra localidad en estos días.

Según ha explicado Francisco J. Martín-Bejarano, recientemente, desde la Delegación de Urbanismo, se informó a los propietarios de los locales comerciales y establecimientos hosteleros situados en esta céntrica plaza de nuestra localidad, sobre el cambio de titularidad de esta vía, que pasaba a ser considerada suelo público, según la Comisión de seguimiento de ocupación de la vía pública.

El nuevo carácter público de esta plaza tiene entre sus ventajas, que tanto la limpieza como la mejora de las condiciones de accesibilidad, estética urbana y ambiental pasan a ser responsabilidad del Ayuntamiento. En este sentido, y asumiendo el compromiso adquirido con los propietarios de los citados locales y con los ciudadanos en general, se ha procedido a reparar toda la zona de escalones, los cuales se encontraban rotos y deteriorados como consecuencia del paso del tiempo, generando una situación de peligro para los numerosos viandantes que transitan por esta zona.

Así, se han instalado 40 metros lineales de piedra artificial y se ha invertido un presupuesto aproximado de 1.000 euros.

Rota, 15 de Febrero de 2010

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es